

### XIII MODELO DE LAS NACIONES UNIDAS, HAVMUN 2008

Este año, del 26 al 29 de febrero, se realizó en la Universidad de La Habana, la XIII edición del Modelo de las Naciones Unidas de La Habana (HAVMUN 2008), organizada por la Federación Estudiantil Universitaria (FEU) y la Comisión Juvenil de la ACNU. El evento, contó con la presencia de más de 250 delegados y estuvo dedicado al 280 Aniversario de la fundación de la Universidad de La Habana y al 85 cumpleaños de la Federación Estudiantil Universitaria .

La agenda de discusión tuvo entre los temas más importantes: la "Prevención de Conflictos Armados" y la "Protección del clima mundial para las generaciones presentes y futuras", debatidos en la representación de la Asamblea General; el "Programa conjunto de las Naciones Unidas sobre el virus de la inmunodeficiencia humana y el síndrome de inmunodeficiencia adquirida (ONUSIDA)", en la del Consejo Económico y Social (ECOSOC); así como el "Decenio de las Naciones Unidas de la Alfabetización" y la "Conferencia Mundial sobre la Educación Superior" en la de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO).

El Modelo, inaugurado en el Aula Magna de la Universidad, contó con la presencia del Viceministro Primero del Ministerio de Relaciones Exteriores (MINREX), Bruno Rodríguez Parrilla, quien resaltó la importancia de este evento y se refirió a la agenda de trabajo. Estuvieron también presentes el Rector de la Universidad de La Habana, Dr. Rubén Zardoya; el Director General de la ACNU, Dr. Carlos Amat Forés y el Secretario General del Modelo, Jorge Yanier Castellanos Orta. Delegados e invitados, ante el Alma Mater, fueron captados por la foto oficial. El Modelo fue propicio para un interesante intercambio de los jóvenes asistentes con el Viceministro Primero del MINREX.

El evento quedó clausurado con las palabras del Secretario General de HAVMUN 2008, Jorge Yanier Castellanos. Autoridades universitarias y de la FEU entregaron reconocimientos a los delegados más destacados. En el acto fue presentado el Secretario General del evento del año 2009, Oscar Redondo, estudiante de la Facultad de Derecho.